



Antwort zur Anfrage Nr. 1273/2019 der Ortsbeiratsfraktionen betreffend **Bearbeitungsstand Jakob-Heinz-Weg (CDU, FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Auf Grundlage der vorliegenden Anfrage der Fraktionen von CDU und FDP zur Sitzung am 18. September 2019 bittet der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim die Verwaltung um Auskunft über den Sachstand der Namensgebung für den Jakob-Heinz-Weg.

Der Kulturausschuss hat das oben genannte Straßenbenennungsverfahren in seiner Sitzung am 11. April 2018 besprochen und dem Stadtrat einstimmig empfohlen, die im Verfahren vorläufig als „Planstraße B“ bezeichnete Straße auf Vorschlag des Ortsbeirats Mainz-Bretzenheim in „Jakob-Heinz-Straße“ zu benennen.

Der Stadtrat hat diese Benennung in seiner Sitzung am 09. Mai 2018 beschlossen, die entsprechende Verwaltungsverfügung trat am 02. Juli 2018 in Kraft.

Mainz, 27.09.2019

Marianne Grosse
Beigeordnete